

回覧

明和中学校 学校だより (秋季号)

地域や外部機関と連携した特色ある取り組み  
～健康・安全な生活や充実した学びの実現に向けて～

明和中学校では、地域や外部の専門機関と連携し、子ども達の健康・安全な生活や充実した学びの実現に向けた取組を実施しています。

令和6年6月7日(金)には、全校生徒対象に「熱中症対策講話」を行いました。明和町保健センター主催のもと、大塚製薬株式会社の熱中症対策アドバイザー・玉井渉氏が、水分補給の大切さ、熱中症にならないための秘策等を、具体的なデータを示した上で生徒に分かりやすく説明していただきました。また、6月28日(金)には、3年生を対象に、講師に医師の井上浩先生をお迎えして「性感染症予防教室」を実施し、性感染症に関する知識やその



大塚製薬(株)玉井さんの講話



後輩達を前に熱く語る  
教育ユーチューバーの葉一さん

予防についての講話をいただきました。

6月26日(水)に実施された明和町教育講演会では、本校卒業生で教育ユーチューバーの「葉一」さんを講師にお迎えし、「みんなに伝えたいこと」というタイトルで、自身の経験から学んだことを後輩達へのメッセージとして伝えていただきました。

今後も様々な取組を通して、生徒の健康と安全・充実した学びの実現に向け、地域と連携した学校教育を進めて参りたいと思います。

令和6年度

第57回 明和中体育祭

クラス一丸頑張って練習しています

9月26日(木)に第57回明和中体育祭が開催されます。

今年も昨年度と同様の団対抗で開催し、全校一斉に行います。学級対抗の競技も実施されますので、生徒たちはクラスの仲間とだけではなく、学年を越えた絆を深め、優勝を目指し頑張っています。

本来ならば地域の皆様へ『全校一心・本気で挑戦』のもと活動する明中生の元気な姿をご披露するところですが、限られた時間・種目の開催です。ご理解ご協力いただきますようお願い申し上げます。

【開催種目】

- 120m走 二人三脚
- 団対抗玉入れ 団対抗綱引き
- クラス対抗大縄跳び クラス対抗リレー
- その他各学年種目で行う予定です。



邑楽郡中体連  
総合体育大会

～明和中生徒大活躍！～

7月6日(土)～21日(日)にかけて、邑楽郡中体連総合体育大会が開催されました。

どの部活動も、3年生を中心に非常に頑張り、素晴らしい戦績を残しました。

- 【優勝】 柔道男子
- 【準優勝】 柔道女子
- 【3位】 野球・サッカー・剣道女子・バドミントン男子

団体種目では柔道男子が県大会出場となりました。また、個人種目では、柔道男女、陸上、剣道男子、バドミントン男子単複で県大会出場を決めたお子さんもいました。

吹奏楽部は15年ぶりに東部地区吹奏楽コンクールで金賞に輝きました。地区代表は惜しくも逃してしまいましたが、ホールに素晴らしい音色を響かせていました。入賞した皆さんおめでとうございます。